



さくら 2020 春

発行
社会福祉法人 東桜会
第68号
〒420-0962
静岡市葵区東 527 番地の 1
TEL 054(247)8739
FAX 054(247)8640



桜満開、笑顔



全国的に今年の桜の開花が早い中、4月に入り麻機園の桜もようやく見頃を迎えたので、お花見を行いました。当日は幸いお天気に恵まれ、ぽかぽかと絶好のお花見日和でした。日頃は居室の窓越しに見ている景色ですが、外に出て間近に見る桜は別格です。急ごしらえで花見の宴席を準備し、「外の空気が気持ちいいね」「きれいだね」「窓から見られるけどやっぱり近くで見ると違うね」などと花見を満喫する会話が弾みました。その声もこころなしか、普段よりもウキウキとした様子です。

花見を満喫した後は、宴席に用意した桜餅を花より団子と言わんばかりに「美味しい、美味しい」と頬張りながら花見を続けましたが、風が吹いて花びらがさあーと舞いあがると「わあ、すごーい」と歓声が上ります。参加された皆様には、桜や花壇に咲く花々や暖かな外の空気などで春の訪れを感じていただけたと思います。「美味しいお菓子を食べながら綺麗な桜を見られて良かったよ」と桜に負けない満開の笑顔をいただきました。

麻機園 寮母 佐藤尚哉

見て良し！味も満足！開園記念日食事会

4月1日の麻機園の開園記念日には祝膳の松花弁当がふるまわれました。祝膳のメインは、東桜会のマークである桜の形をした桜おこわ。それに、桜えびのかき揚げや菜の花のお浸し等春を感じていただけるメニューです。「きれいなね。」「おいしそう。」「と入所者の皆様の声が聞かれ、それぞれが目で楽しみ味で満足し、和やかで楽しい食事会となりました。

食後には、「厨房さんは本当に大変だったでしょう。ありがとうございますとお礼を言って下さいね。」と入所者様から感謝の言葉も頂き、その気遣いに職員も心が温まりました。皆様、来年も楽しみにしてくださいね。

麻機園 寮母 池野ひとみ



☆春の特等席☆ ケアハウス「桜花」



今年もこの季節がやってきました。少し肌寒い日が続きましたが、4月に入り暖かい陽気に桜の花が咲き、見頃を迎えました。

桜花の周りや麻機園の園庭に咲き誇った桜の木々が手招きして普段なかなか外に出る機会が少ない入居者様も、「桜を見に行きましょう」のお誘いにご身支度！暖かく心地よい風に吹かれながら「やっぱりこの時期はいいね」と笑顔が見られました。

感染症が落ち着いた昨今、明るい話題が少ないですが、春の特等席に座って満開の桜に手を伸ばし穏やかな時間が過ごせました。

ケアハウス桜花 生活相談員 佐藤勝洋

デイサービス通信～私たちの人生これからだ～



いちご大福をみんなで作りました！

4月10日金曜日、月に一度の手作りおやつの日です。今月はいちご大福に挑戦。生地作りは3名の利用者が代表して行いました。職員の手ほどきを受けて、材料を量る所から生地を丸める所まで慣れた手つきで作業を進めました。

仕上げは利用者がそれぞれ自分で行いました。お皿に広げた生地の上に、丸めたこしあんと主役のいちごをのせ、生地で包んで完成です。

甘酸っぱいいちごとあんこの相性抜群、生地も柔らかく、皆さん美味しいと素敵な笑顔を見せてくださいました。

麻機園デイサービス 生活相談員 望月昭子

(ちょっと時期が遡りますが) 賑やかに厄払い



2月2日に節分の豆まきを行いました。

玄関に揃った入所者の皆様に升に入った福豆を配ると、まずは味見とばかりに豆を食べる方がいるのもご愛敬。そこへ職員が扮した赤鬼と青鬼が出現！そこで入所者の皆さんは元気よく「鬼は外！」と鬼に向かって豆を投げると鬼はたまらず退散しました。次にお多福のお面を被った「お福さん」が登場し「福は内！」とこちらも元気よく豆を投げていました。入所者様からは「いっぱい豆を投げたよ。」「鬼を退治できてよかった。楽しかった。」との声を頂き、楽しい豆まきとなりました。

今年も1年皆様無病息災で健康でありますように。

麻機園 寮母 秋山幹人

☆新人紹介☆



今年の1月16日より麻機園でパートで働いています。

他の職員さんや入所者の方とお話をする事も大好きなので、たくさんお話をして皆様の事を覚えていきたいです。

これからも皆様にご指導を頂きながら努力を重ねて参りたいと思いますのでよろしくお願い致します。

麻機園 寮母 田力美智子



2月からパートとして働いています。介護経験は少しありましたが最初は戸惑いも多く、介助の仕方も分からなかったですが、他の職員さんが優しく教えてくれています。麻機園の皆さんは暖かい方達でいっぱいだなと感じています。入所者の方の名前や顔を早く覚えて、信頼される介護士になれるよう頑張りたいと思います。

よろしくお願い致します。

麻機園 寮母 望月久美子



4月1日よりお世話になってます。

「寮母」という全く未経験の仕事に携わる事となり、一つずつ仕事を覚えていき頑張りたいと思っています。

ご指導をよろしくお願い致します。

麻機園 寮母 鈴木幸子